



HORARIOS ESPECIALES

APERTURA DEL TEMPLO:

El templo se abrirá solo durante las celebraciones eucarísticas
La portería permanecerá abierta de 9h a 14h y de 17h a 20h, para atención del despacho y secretaría parroquial, de Cáritas, información...

ENTRADA: Calle Julián Gayarre, 1

MUY IMPORTANTE: Se recuerda la obligatoriedad del uso de mascarilla en todo momento, así como las medidas de distancia y seguridad a cumplir por todos los ciudadanos

Horario de Misas:

	Mañana	Tarde
Laborables (lunes a viernes)	8, 11	20
Laborables (sábado)	11	20
Domingos y solemnidades	9, 10, 11, 13	18, 20
<i>Colegio Salesianas del Sagrado Corazón (DOMINGOS)</i>	12:30	



Rosario: Todos los días a las 19:40



Despacho parroquial:

La atención en el despacho parroquial **será en los siguientes horarios:**

Lunes y miércoles	19:00 a 20:30
-------------------	---------------



Despacho de bodas:

La atención en el despacho de bodas **será en los siguientes horarios:**

Martes y jueves	19:00 a 20:30
-----------------	---------------



Acogida de Cáritas:

Con cita previa, se atenderá en los siguientes horarios:

Martes	9:15 a 11:30
Jueves	17:15 a 19:30



Basílica-Parroquia

Ntra. Sra. de Atocha

“ Dad al César lo que es del César
y a Dios lo que es de Dios ”

COMUNIDAD EN CAMINO

XXVIII DOMINGO TO. CICLO A

18 de septiembre de 2020

«¿Es lícito pagar impuesto al César o no?».
Les dijo Jesús: «Hipócritas, ¿por qué me tentáis?
Enseñadme la moneda del impuesto».

Él les preguntó:

«De quién son esta imagen y esta inscripción?».

Le respondieron: «Del César».

Entonces les replicó:

«Pues dad al César lo que es del César
y a Dios lo que es de Dios»

SALMO RESPONSORIAL:

ACLAMAD LA GLORIA Y EL PODER DEL SEÑOR

BASÍLICA -PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DE ATOCHA
C/ Julián Gayarre 1

www.basilicadeatocha.es



dominicos
provincia de hispania

Entre la hipocresía y la mediocridad

Ni los fariseos ni los herodianos han dado una solución a la dominación romana sobre Israel ni han enfrentado abiertamente el sistema de control imperial, tanto en lo político-social como en lo religioso. Han aprendido a convivir con una tolerancia pasiva que garantizaba los mínimos para expresar el culto. Cuando lo religioso se vive como excusa de un no compromiso con la realidad, se evade la responsabilidad en la transformación de aquellas estructuras que deben garantizar el bien común, la justicia y la paz.

Los fariseos se esconden detrás de un legalismo narcisista. Los herodianos se aprovechan de su influencia política. Para ambos, la persona de Jesús de Nazaret es un problema, ya que sus palabras y sus gestos ponen en evidencia que sus corazones están lejos de Dios, lejos de la Ley y lejos del pueblo que deberían guiar, acompañar y cuidar. La persona de Jesús, la revelación del Padre y su anuncio del Reino, visibilizan la mediocridad y la incoherencia tanto de los fariseos como de los herodianos.

Una respuesta respaldada por la vida

La adulación de los herodianos es una forma de violencia sutil y elegante que revela la dureza de quien tiene que convivir con la propia falta de credibilidad. Jesús no se deja enredar por unos elogios vacíos, aunque expresen una realidad: Él es un Maestro sincero, veraz e inclusivo. En consecuencia, no pierde la libertad de decir aquella verdad que rompe las ataduras de todo aquel corazón que busca el camino de Dios.

Jesús sabe que los fariseos buscan una excusa para poder acusarlo y no tiene miedo de dar una respuesta clara y comprometida. Un fanático respondería desde una ideología sin medir las consecuencias de sus afirmaciones. En cambio, Jesús habla desde su experiencia de Dios y desde su fe, buscando revelar aquella verdad integral que da sentido a la vida, a las opciones y a las acciones. Él no se ajusta al orden establecido, sobre todo cuando se acentúa la desigualdad, la injusticia o la inequidad.

En el corazón del mundo, dar a Dios lo que es de Dios

¿Cómo dar al César lo que es del César y a Dios lo que es de Dios, sin escaparse del mundo huyendo hacia el Cielo? Una lectura limitada del texto presentaría la posibilidad de mantener separados el orden de lo temporal y el orden de lo religioso, las cosas del mundo y las cosas de Dios, las realidades profanas y las realidades sagradas.

El misterio de la Encarnación nos da una clave de lectura: Dios ha entrado en diálogo con el hombre y ha creado un espacio sagrado en el corazón de la historia. A imagen de Jesucristo, los bautizados estamos llamados a crear lazos de fraternidad que rompan los esquemas de «ellos y nosotros». La solidaridad afectiva y efectiva debe llevarnos a reconocer la dignidad de toda persona humana. La presencia en los lugares donde se gesta y se decide el rumbo de la política, la economía, la educación, la cultura y la fe, requiere de nosotros idoneidad y valores evangélicos.

Fr. Rubén Omar Lucero Bidondo O.P.
Convento de San José (Buenos Aires)
www.dominicos.org/predicacion



Escuela de Teología

“FRAY BARTOLOMÉ DE LAS CASAS”

Curso 2020/2021



30 de octubre: Clase inaugural «La importancia del estudio en la vida creyente»

Dr. Fr. Moisés Pérez Marcos, OP.

5, 12, 19, 26 de Noviembre; 3 de Diciembre: «Lectura creyente de la realidad: un método teológico para el diálogo entre la vida y la fe». *Ldo. Fr. Ángel Fariña, OP.*

10 de diciembre ; 14, 21, 28 de Enero; 4 de Febrero: «La vida espiritual en la tradición dominicana: un proceso de transformación personal». *Fr. Germán Pravia, OP.*

11, 18, 25 de Febrero; 4, 11 de Marzo: «Historia de la Iglesia». *Ldo. Fr. Iván Calvo, OP.*

15, 22, 29 de Abril; 6, 13 de mayo: «La vida da que pensar. Y Dios también. El quehacer teológico». *Dr. Fr. Ismael González, OP.*

20, 27 de mayo; 3, 10 de junio: «María de Nazaret: de oyente de la Palabra a Gebirah del Reino de Dios. Una visión teológicopastoral». *Ldo. Fr. Ángel Fariña, OP.*

17 de junio: Evaluación del curso 2020/2021.

NOTA: Las clases serán impartidas de forma presencial en el salón de actos de los locales de la Parroquia de Ntra. Sra. De Atocha. Entrada por Avda. de Barcelona. **El aforo total permitido es del 50%.** El uso de la mascarilla será obligatorio. Se deberá, igualmente, guardar la debida distancia de seguridad interpersonal de al menos 1,5 metros. Si se tuviera que interrumpir la asistencia de forma presencial, los profesores facilitarían el material de sus respectivas asignaturas.